
 

令和 4年度・第 1 回 放送番組審議会議事録 

 

1. 開催年月日   2022 令和 4年 5月 19 日(木曜日) 

2. 開催場所   弊社事務局 

3. 委員出席   委員総数 6名、出席委員数 5名 

(1) 出席委員の氏名  小坂康雄、得上成子、中村真弓、栗原さつき、山口隆志 

(2) 欠席委員の氏名  安藤一宏 

(3) 放送事業者側出席者名 放送事業者 越野 操 

 

4. 議題及び議事の概要、審議内容 

 

はじめに 放送担当より挨拶、審議員委員長より挨拶 

(1) 審議事項  新番組について 

(2) 意見交換  番組編成について 

(3) その他事項 今後の放送番組審議会開催日程について 

 

5. 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容 

 

(1) 審議事項 

 

(放送担当より) 

今回は、4 月から始まった新番組「ようこそ！住みよいまち越谷へ～福田市長のラジオ談話室～」で

す。4/27 午前 7 時 25 分からと午後 5 時 30 分からの二回放送しました。市民と市長とで越谷市をよ

りよくするための未来創造の 5 分間です。皆様のご意見をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

(番審委員より) 

市長の番組というと、市長が一人でしゃべり市政に対する答弁かなとイメージしていたが、政治カラ

ー一色ではなく、ナビゲーターとの掛け合いにより、聞きやすい点も工夫されていていい。 

 

（番審委員より) 

市長の柔らかい声がいい。ただ、少し早口で聞き取りにくかった。 

 

(番審委員より) 

せっかく市長が出演する番組なので、もう少し市長の意見が聞きたかった。 

 

(番審委員より) 

あっという間の 5 分で楽しく聞けた。市民アンケート集計で進めていく今後の展開が楽しみ。 

 

(放送担当より) 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

(2) 意見交換 
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(放送担当より) 

番組について、審議委員の皆様から、それぞれご意見をよろしくお願いいたします。 

 

(番審委員より) 

地震が発生した際、生放送で的確に情報を発信していたことがとてもよかった。パーソナリティへの

指導のブラッシュアップを期待したい。 

 

(番審委員より) 

取材や公開収録など、市民に接する機会が増えていい。放送局の認知には外にでることも大切だと思

う。 

 

(番審委員より) 

自治会でラジオ設置を推進し、放送局の情報を収集できる体裁を整えている。今後は地域の防災訓練

で活用する予定。 

 

(番審委員より) 

新しい番組が増えて、市民パーソナリティの充実がいい。個性が光って楽しい放送だ。 

 

(放送担当より) 

大変貴重なご意見ありがとうございました。今後とも感染対策をしつつ、スタジオ運営と放送運営を

していきます。ありがとうございました。 

 

 

(3) その他事項・今後の放送番組審議会開催日程について 

 

次回は 令和 4 年 7 月 21 日(木) 10：00～ 

次々回は 令和 4 年 9 月 15 日(木) 10：00～ 

上記の通りご予定ください。 

 

 

6. 審議機関の答申または意見の概要の公表 

 

公表の方法  □ 放送事業者が行う放送(放送番組審議会が、必要とした場合に限る。) 

■ 当該事項を記載した書面の放送事業者の本社への備置き 

■ 放送事業者の電子公告(https://koshigayafm.co.jp/)で行なう。 

公表の内容 上記 1.3 の人数及び 4 から 6 までの事項 

公表年月日 令和 4 年 5 月 31 日 

 

 

7. その他参考事項 

特に無し 


